

Schützenverein Steigra e.V.

Der Schützenverein wurde am 01.03.1991 von Helmut Berger, Dieter Trautmann und Ulf Kecke gegründet. Bereits im Juni 1991 nahmen 15 Mitglieder zum ersten mal am Waffensachkundelehrgang teil. Die ersten Jahre leistete der Verein die Öffentlichkeitsarbeit mithilfe von Schießbuden, die zu Himmelfahrt oder Dorffesten aufgestellt und betreut wurden. Ab 1992 begann der Bau des heutigen Schießstandes. Durch große Unterstützung des Zementwerks und Kran & Aufzugsservices aus Karldorf, insbesondere durch den Einsatz des ehemaligen Mitarbeiters Wilfried Förster, konnte der Bau mit Dachkassetten und Betonträgern realisiert werden. Nach der Abnahme durch einen Schießstandsachverständigen und der Unteren Waffenbehörde, sowie der Erstellung eines Lärmschutzgutachtens konnte der Schießbetrieb im Dezember 2007 aufgenommen werden.



Der Verein arbeitet für den Erhalt der Schützentradition. Dies beinhaltet regelmäßiges Training, welches individuell von den 32 aktiven Mitgliedern regelmäßig durchgeführt wird. Ein bis zweimal monatlich erfolgen vereinsinterne Wettkämpfe die je nach Ausschreibung auch Gastschützen aus umliegenden Vereinen die Teilnahme ermöglichen. Die Kreismeisterschaften in der Disziplin Unterhebelrepetierer werden jedes Jahr in Steigra ausgetragen und wie in fast jedem Schützenverein findet auch jährlich das Adlerschießen und somit die Ermittlung des Schützenkönigs statt.



Die Ausführung von Wettkämpfen für die Öffentlichkeit gestaltet sich sehr schwierig. Der Schießsport untersteht dem Waffengesetz (WaffG) welches strikte Regeln für den Umgang mit Waffen, bzw. in unserem Fall mit Sportgeräten, vorgibt. Somit muss mit hohem Aufwand des Vereines und der Mitglieder die Sicherheit im Schießbetrieb gewährleistet werden.

Dennoch veranstaltet der Verein jedes Jahr den Pfingstpokal zwei Wochen nach Pfingsten, an dem jeder Bürger mit dem entsprechenden Alter teilnehmen kann. Weiterhin ist es möglich auf Anfrage und nach Absprache mit freiwilligen Mitgliedern kleinere Wettkämpfe wie zum Beispiel zu Weihnachtsfeiern oder Betriebsfesten durchzuführen. Natürlich sind wir wie jeder andere Verein auch offen für neue Mitglieder die Gefallen am Schießsport gefunden haben.

